

**Verleihung des Österreichischen Filmpreises
Kunst trifft Kultur: Erwin Pröll
mit Valie Export in Grafenegg**

Erwin Pröll (re.) begrüßte bei der Verleihung des Filmpreises in Grafenegg (Krems) die Künstlerin Valie Export (li.). Die Top-Kreative entwarf und überreichte den zahlreichen Preisträgern die einzigartigen Trophäen. *Mehr auf S. 22,23*



**Wiener Paar wurde festgenommen
Junges Kiffer-Duo führte
Polizei zu Drogenplantage**

Von der Polizei bei Bruck beim „Kiffen“ erwischt, gestand ein Teenager-Duo sofort die Bezugsquelle. Die Cops konnten daraufhin ein Wiener Paar festnehmen, das eine riesige Indoor-Plantage betrieb

Foto: Alexander Tischer

Razzia: Dealer hatte in Zelle Tablet-PC und Crystal Meth

Großkampftag für viele Justizwachebeamte in NÖ. Der größte Treffer gelang den Wärtern bei einer Kontrolle in Korneuburg: Bei Dealer Daniel K. (29) wurden ein PC und Crystal Meth gefunden.

Hunderte Beamte mit Spürhunden durchforsteten Dienstag und Mittwoch die Gefängnisse in NÖ und OÖ: Den Jackpot knackten Wachebeamte bei

Von Joachim Lielacher

einer Kontrolle in der Freigängerzone der Justizanstalt Korneuburg. Beim mehrfach verurteilten Drogendealer Daniel K. wurden ein Tablet-PC und Crystal Meth gefunden.

Christian Timm von der Vollzugsdirektion dazu: „Vermutlich hatte das Ta-

blet zwar keine Handyfunktion, aber natürlich ist es illegal.“

Härter ins Gericht geht Nationalrat Christian Lausch (FP): „Die Strafen für nicht erlaubten Handy- und Computerbesitz müssen erhöht werden. Teilweise zahlen Parksünder

mehr als Häftlinge, die illegal ein Mobiltelefon besitzen.“

Christian Timm verspricht eine Fortsetzung der Kontrollen. Auch Geräte zur Handypeilung kommen jetzt nachts zum Einsatz. „Ausschließen können wir den Schmuggel leider nie“, sagt Timm



24 Monate teilbedingt: Alex I. (21)

Mann brach für Auto-Raten ein

Weil er sein teures Kreditauto zu Schrott gefahren hatte, wurde Alex I. (21, Name geändert) zum Serieneinbrecher. Die restlichen 15.000 Euro für seinen Opel Astra (u.) finanzierte er mit 30 Coups im südlichen NÖ. Unter Tränen bekam Alex I. sein Urteil (nicht rechtskräftig): 24 Monate teilbedingte,

davon 5 Monate unbedingte Haft



Foto: Daniel Schaler, KC (Symbolbild)



Fotos: KC, A. Jahn

In der Justizanstalt Korneuburg (re.): Straftäter Daniel K. (Mi.) hatte einen illegalen Tablet-Computer.

Aus Rache: Mann fackelte 6 Pkw ab

Die Brand-Serie in einer Kfz-Firma zu Silvester in Hagenbrunn (Korneuburg, „Heute“ berichtete) ist geklärt. Ein Mann (37) gestand nun, sechs Autos angezündet zu haben. Motiv: Streitigkeiten mit dem Besitzer, der sein Ex-Firmenpartner ist. Der Verdächtige wurde nur angezeigt. Auch jene zwei Freunde (19, 29), die dem Feuerteufel anfangs ein falsches Alibi gegeben hatten, wurden angezeigt



Foto: LKA NÖ

Flammen in Kfz-Firma: Sechs Pkw wurden aus Rache angezündet, Schaden: 50.000 €.

Tierschützer klagen Behörde

Der Verein gegen Tierfabriken (VGT) hat eine Klage gegen die Bezirkshauptmannschaft (BH) St. Pölten angekündigt. Die Behörde weigert sich, Kameras zu re-tournieren, die Treibjagd-gegnern beim Filmen abgenommen worden waren. „Eine Schikane“, so VGT-Obmann Martin Balluch